
Giulianova.  Partono  gli  interventi  di  adeguamento  sismico
dell’asilo  nido  comunale  “Le Coccinelle”

SINDACO E VICESINDACO CON MAESTRE ASILO COMUNALE. Foto Archivio giulianovanews.it

Affidati i lavori alla ditta appaltatrice

Al via gli interventi di adeguamento sismico che interesseranno la
struttura che ospita l’asilo nido comunale “Le Coccinelle”. Nella giornata
di ieri il Comune ha provveduto ad assegnare i lavori all’impresa
appaltatrice, che partiranno nella prima settimana di luglio e dureranno
circa 150 giorni.

“Finalmente, dopo anni di attese, possiamo dare il via agli interventi di
adeguamento sismico necessari a mettere in sicurezza una importante
struttura comunale che potrà presto tornare ad ospitare i nostri bambini –
dichiara il Sindaco Jwan Costantini – purtroppo il lungo periodo di
lockdown, e quindi la conseguente chiusura dei cantieri edili come da
disposizioni ministeriali, ha rallentato le procedure burocratiche per far
partire prima gli interventi. Siamo certi che, ad anno nuovo, genitori e
bimbi potranno tornare ad usufruire di questa realtà scolastica comunale”.

Giulianova. Il Cittadino Governante: rassegna itinerante di cinema
all’aperto durante la stagione estiva.
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I consiglieri Franco Arboretti e Pietro Carrozzieri

Al Sindaco Jwan Costantini

Al Presidente del Consiglio Comunale Paolo Vasanella

Ai Consiglieri comunali

MOZIONE

OGGETTO: rassegna itinerante di cinema all’aperto durante la stagione estiva.

 

Le chiusure del cine-teatro Ariston, prima, e del cinema Moderno, poi, hanno indubbiamente depauperato l’offerta culturale a
Giulianova. Sappiamo, però, che sono tanti i cittadini i quali, mossi da interesse e passione, migrano verso altre città per
poter vedere una bella opera cinematografica.

Naturalmente auspichiamo la rinascita delle sale giuliesi, alla quale tanto i privati che l’amministrazione pubblica potrebbero
dare un importante contributo, ma intanto riteniamo che sia possibile soddisfare, almeno parzialmente, la richiesta di
cinema sfruttando le opportunità offerte dalla stagione estiva.

La nostra proposta è quella di definire un calendario di spettacoli, dieci – dodici titoli da proiettare all’aperto, nel cuore dei
quartieri, col duplice scopo di favorire, in tutta sicurezza, il ritorno alla socialità e riempire, sia pure per un breve periodo, un
vuoto culturale  che dura da tempo. Certi, così,  di offrire ai giuliesi e ai turisti appuntamenti graditi.

L’iniziativa  si  potrebbe  svolgere  in  luoghi  adatti  quali  piazza  Dalla  Chiesa,  l’anfiteatro  dietro  al  Comune,  il  parco
dell’Annunziata e le piazze di Colleranesco e di Villa Pozzoni, dove con una spesa contenuta sarebbe possibile approntare
arene pubbliche temporanee destinate alle proiezioni.

La copertura finanziaria dell’iniziativa è facilmente individuabile all’interno delle poste previste per le manifestazioni estive e
per la cultura, considerato che oltretutto esse dovranno essere riviste per le note misure preventive da adottare contro il
Covid-19.

Alla luce di quanto sopradetto con la presente Mozione proponiamo quanto segue:

Arricchire il calendario della stagione estiva con una rassegna di cinema di qualità, sotto le stelle e con
carattere itinerante, toccando i quartieri di Giulianova.

Giulianova, 10 giugno 2020

                                                       Gruppo consiliare   Il Cittadino Governante



 

Giulianova. Questa notte disinfestazione contro le zanzare nelle
frazioni

MAS Giulianova panorama Foto Archivio

Verrà completato anche l’intervento al Lido, non ultimato a causa della
rottura di un automezzo

Il Comune di Giulianova comunica che, nel corso delle operazioni di
disinfestazione notturna contro le zanzare, eseguite ieri notte in città
dagli operai della ditta specializzata, a causa della grave rottura di un
automezzo non è stato possibile completare l’intervento nella zona del
Lido.

A tal proposito, in considerazione del fatto che questa sera la
disinfestazione adulticida ed antilarvale interesserà le frazioni giuliesi
a partire dalle ore 23.00, verrà completato anche il trattamento nelle
zone di Giulianova Lido che non sono state trattate.

In occasione dello svolgimento delle pratiche di disinfestazione si
raccomanda alla cittadinanza di osservare alcune importanti norme
cautelative come non sostare in ambienti aperti durante e dopo il
trattamento, tenere le finestre chiuse e gli animali domestici riparati,
evitare di stendere la biancheria ed evitare parcheggi di autovetture o
altri mezzi che possano ostacolare le operazioni di disinfestazione.
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Giulianova. Riapre la piscina comunale per il settore agonistico

Sopralluogo piscina comunale

Il Sindaco Costantini e l’Assessore Taralli salutano i piccoli atleti

Ha riaperto questa mattina alle ore 11.00 la piscina comunale di Giulianova
per quanto riguarda il settore agonistico. Grande soddisfazione della
società “Nuoto Giulianova” che può contare al suo attivo 40 ragazzi, che
già si stanno allenando all’interno dell’impianto sportivo.

In occasione della riapertura, sopralluogo del Sindaco Jwan Costantini e
dell’Assessore allo Sport Federico Taralli che hanno salutato i giovani
atleti.

“Abbiamo mantenuto l’impegno per garantire la riapertura dell’impianto e
far riprendere gli allenamenti dei nostri ragazzi – dichiarano il Sindaco
Costantini e l’Assessore Taralli – tutto questo nel rispetto delle
normative vigenti e dando seguito a ciò che potevamo fare in questo
momento di emergenza sanitaria”.

Roseto. Replica al Sindaco Costantini che nulla dice sull’aumento
dei costi del servizio
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Buongiorno,

a seguito delle dichiarazioni Sindaco di Giulianova e Presidente dell’Unione dei Comuni inviamo la replica dell’Associazione
Dimensione Volontario:

L’Associazione Dimensione Volontario prende atto delle dichiarazioni rese dal Presidente dell’Unione dei Comuni e Sindaco di
Giulianova Jwan Costantini in riferimento al nostro comunicato stampa relativo alla gara di affidamento per il Centro Diurno
per disabili “L’Albero della Felicità” di Roseto degli Abruzzi.

Il Dr. Costantini difende la regolarità della gara di appalto, mai da noi messa in discussione.
Strumentalmente nulla dice il Dr. Costantini sulle due questioni da noi sollevate: aumento di costi, 58.862,56 € in più di
spesa ogni anno per una percentuale del 65,5%, per l’Unione dei Comuni e, quindi, per l’intera collettività; aumento di
costi per le famiglie che usufruiranno dei servizi, il tutto a fronte del medesimo servizio offerto. Questo avevamo segnalato e
su questo il Presidente dell’Unione dei Comuni non ha avuto niente da replicare, ne prendiamo atto.

Le Istituzioni, gli utenti del Centro Diurno per disabili “L’Albero della Felicità” di Roseto degli Abruzzi e i cittadini tutti
potranno,  se  lo  vorranno,  riflettere  e  ognuno,  per  quanto  di  sua  responsabilità,  assumere  le  iniziative  che  riterrà  più
opportune.

L’Associazione Dimensione Volontario

Il Sindaco Costantini in visita alla sede giuliese della Color Max
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Nella mattinata di oggi il Sindaco Jwan Costantini ha visitato la sede
giuliese dell’azienda Color Max Srl, realtà leader nel settore
dell’edilizia, industria, carrozzeria e meccatronica, guidata da Andrea
Buccella e Matteo Picciotti.

A Giulianova l’azienda ha aperto il primo Herbol Zentrum d’Italia.

“La Color Max, oltre ad essere una valida azienda ormai quarantennale, ha
investito idee ed innovazioni nella sede giuliese – dichiara il Sindaco
Jwan Costantini – e si è dimostrata virtuosa durante l’emergenza,
effettuando donazioni alle famiglie in difficoltà. Ringrazio Andrea
Buccella per avermi inoltre comunicato la volontà di regalarci un
dispositivo elettromedicale da mettere a disposizione della comunità
giuliese. Con questi incontri voglio non solo conoscere le caratteristiche
ed i singoli percorsi delle realtà produttive giuliesi, ma anche ascoltare
richieste e problematiche”.

Centro Diurno per Disabili “L’Albero della Felicità”. Il presidente
dell’Unione dei Comuni delle Terre del Sole replica al Presidente
dell’associazione Dimensione Volontario
“Con vivo stupore leggo di recenti polemiche che il Signor Palermo muove
sulla gestione del “Centro Diurno per Disabili – L’albero della Felicità”
di Roseto, da poco tempo affidato con regolare gara d’appalto dalla Unione
dei Comuni”. Replica così il Presidente Jwan Costantini sulla vicenda per
la quale “è necessario fare chiarezza e sgombrare il campo da equivoci”.
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Jwan Costantini, Sindaco di Giulianova

“Il Signor Palermo parla di richiesta di scuse? Il Signor Palermo parla di
costi aumentati rispetto alla precedente gestione? Davvero si resta basiti
davanti a tali affermazioni. Il Signor Palermo farebbe bene, invece, a
chiarire” -continua il Presidente- come abbia potuto avere un affidamento
ventennale dal Comune di Roseto – come lui stesso ammette – di una
struttura pubblica visto che, nel nostro ordinamento, mi pare, il sistema
degli appalti si fa con gare pubbliche e non con tradizioni perpetuate nel
tempo, in lunghissimo tempo”.
“L’unione dei Comuni, che gestisce per delega, anche del comune di Roseto,
i servizi sociali di tutto il territorio Vomano/Tordino, ha preso avvio il
1 aprile 2018 ed ha ricevuto in eredità numerosissimi servizi, tra cui il
Centro, provenienti dalla precedente gestione rosetana, che comunicava di
dover procedere, solo gli ultimi giorni del mese di marzo 2018, con nuovi
affidamenti, appunto dal primo aprile dello stesso anno. Cioè pochi giorni
dopo. Si trattava di affidamenti tutti scaduti e per i quali, ovviamente,
non era possibile fare nuove proroghe. Gli Uffici, quindi, con gare –
ponte procedettero ad affidamenti diretti, solo per impedire la paralisi
dell’intero Ambito, ed a indire immediatamente regolari gare di appalto”,
continua il Presidente.
“Mi risulta, peraltro, che il signor Palermo abbia restituito all’Unione,
su specifica richiesta degli Uffici, somme percepite per la gestione della
mensa che non sarebbero spettate all’Associazione da lui presieduta,
durante i tre mesi di affidamento temporaneo perché non dovuti”.
“Finché il sistema prescriverà gare di appalto pubbliche per affidare i
servizi– conclude il Presidente- il Signor Palermo farebbe bene ad
informarsi sulle norme vigenti, prima di gettare ombre su un operato
chiaro e rispettoso della legge degli Uffici e farebbe altresì bene a
spiegare come sia stata possibile una gestione ventennale di un bene
pubblico”.



Il  Saluto  di  fine  anno  scolastico  2019/2020  del  Sindaco  Jwan
Costantini  e  dell’Assessore  alla  Pubblica  Istruzione  Katia
Verdecchia.

Foto Archivio. Jwan Costantini e Katia Verdecchia

Carissimi ragazzi, dirigenti scolastiche, insegnanti e genitori, siamo
giunti al termine di un anno scolastico particolare, difficile,
inaspettato, che di certo ricorderemo per sempre.

Questi mesi sono stati scanditi dall’incertezza, dalla lontananza, da un
nuovo modo di concepire lo studio e le attività didattiche ed educative,
ma anche gli spazi ed i tempi comuni, di gioco e socialità.

L’emergenza sanitaria, che ancora ci troviamo a fronteggiare, ha
irrimediabilmente cambiato le nostre abitudini, i ritmi e le priorità ma,
nonostante tutto, non sono venuti meno l’entusiasmo e la passione degli
insegnanti che, affacciandosi a nuovi metodi di didattica a distanza, non
solo hanno continuato a dedicarsi all’insegnamento con inventiva, ma hanno
ascoltato i ragazzi, li hanno sostenuti, incoraggiati, rassicurati nei
giorni “sospesi” della quarantena.

Una vicinanza creata, giorno dopo giorno, che ha modificato totalmente il
nostro concetto di condivisione, ma non gli intenti, i progetti ed i sogni
della scuola e dei suoi studenti. Ringraziamo di cuore i genitori che, con
pazienza e generosità, hanno aperto virtualmente le loro case, si sono
seduti vicino ai ragazzi, aiutandoli nello studio ed interfacciandosi con
dirigenti ed insegnanti sulle piattaforme online, dimostrando, ancora una
volta, un’attenzione particolare al percorso scolastico dei figli.

Come amministratori, come genitori, non possiamo che ringraziare tutti
coloro che operano nel mondo della scuola per il grande lavoro svolto, per
aver portato avanti con dignità ed impegno quello che per molti di voi
rappresenta una missione: formare i cittadini del domani non solo da un
punto di vista didattico, ma anche insegnando loro i valori del rispetto,
dell’educazione e della tolleranza.

Un grazie che viene dal cuore a voi, splendidi ragazzi, per la presenza e
la costanza, perché non vi siete arresi al momento di difficoltà, ma vi
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siete impegnanti a mantenere il passo nello studio, affacciandovi con
curiosità alle nuove tecnologie e cercando di dare il meglio.

Sappiamo che vi manca la scuola, con i suoi momenti di gioia e condivisione
vissuti insieme ai vostri amici e agli insegnanti, ma li ritroverete
presto. Non mollate, siate coraggiosi e soprattutto curiosi nell’imparare.
L’amore per lo studio vi renderà uomini liberi.

Il Sindaco
Jwan Costantini

L’Assessore alla Pubblica Istruzione
Katia Verdecchia

Giulianova.  Raccolta  differenziata  utenze  non  domestiche.  Gli
utenti continueranno ad osservare le istruzioni di conferimento
della stagione invernale
 

 

Comune di Giulianova

Il  Comune  di  Giulianova  comunica  che,  data  l’emergenza  sanitaria  in  atto  che  ha  inevitabilmente  rallentato
l’organizzazione  delle  attività,  il  servizio  di  raccolta  differenziata  delle  utenze  non  domestiche,  che  da  lunedì  8
giugno avrebbe dovuto svolgersi secondo le nuove frequenze estive riportate sull’Ecocalendario, continuerà ad osservare
le istruzioni di conferimento della stagione invernale fino a nuova comunicazione.

Giulianova. Carabinieri: ritrovata una bici dopo 7 anni, denunciato
un cittadino rumeno.
I Carabinieri del Nucleo Radiomobile di Giulianova, durante il servizio di controllo alla circolazione stradale hanno fermato un
cittadino rumeno di 18 anni a bordo di una bicicletta, poi risultata rubata ad un giuliese quasi sette anni fa. La refurtiva è
stata restituita al legittimo proprietario, mentre il giovane, trovato in possesso della stessa è stato denunciato all’autorità
giudiziaria per ricettazione.
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Carabinieri Foto Archivio


